

Â Â

Â Â **MAITREYA: El Amor y las pruebas de la vida**

Â □

Â □



Â □



Â □

¡YO SOYÂ □ el Señor Maitreya, habiendo venido otra vez a través de esta mensajera! El encanto de nuestro encuentro y la información que voy a compartir con ustedes será de utilidad.

Es muy raro que tengamos la oportunidad de comunicarnos con la humanidad no ascendida. Y se les está dando la oportunidad de estar en contacto con las Huestes Ascendidas tan raramente para que no haya ninguna información superflua y el tiempo que pasen leyendo este dictado sea encantador.

Me gustaría hablarles acerca de un tema muy esencial. Deseo hablarles de este tema porque no hay nada más importante para ustedes ahora. Si un milagro ocurriera, y toda la gente empezara a sentir Amor, les puedo asegurar que un milagro instantáneo de transformación ocurriría. El Amor es la cualidad que su mundo carece constantemente.

Sin embargo, en realidad el Amor es la cualidad inherente en este mundo primordialmente. Su sentimiento constante de falta de Amor es evidencia del hecho de que están siguiendo el camino equivocado. ¡Si sólo pudieran experimentar continuamente este sentimiento hermoso que todo lo envuelve! En este caso su mente y cuerpo emocional podría estar en un estado elevado todo el tiempo y serían capaces de mantener sus vibraciones continuamente al nivel más alto disponible para ustedes.

Pero ¿qué más necesitan, amados? Cuando un hombre se llena de vibraciones superiores, cuando está lleno del sentimiento del Amor Divino, se siente en un estado de felicidad sin razón, y su vida se vuelve llena de sentido, congruencia y armonía.

No me refiero a la cualidad que es llamada “amor” por la mayoría de los humanos en la tierra, que de hecho, no tiene nada en común con el Amor verdadero, el Amor puro, el Amor Divino.

Puedo decirles con completa seguridad y confianza que el verdadero sentimiento del Amor es una gran rareza en su mundo, tal como su encuentro con las Huestes Ascendidas.

Si fueran capaces de elevar sus vibraciones al sentimiento del Amor Divino por lo menos por un momento, lograrían comunicarse con las Huestes Ascendidas casi instantáneamente. Las Huestes Ascendidas son muy receptivas a la cualidad del Amor. Es por esto que les pedimos que nos envíen su Amor. No hay mayor felicidad para nosotros que sentir su Amor. Y si están vibrando a la frecuencia del Amor, también pueden sentir nuestro Amor en la misma forma.

En muchas Enseñanzas dadas a través de muchos mensajeros se dijo que el Amor es una llave. ¿Entienden ahora por qué el Amor es una llave? Es porque el sentimiento es capaz de elevar sus vibraciones instantáneamente y aproximarlas a las vibraciones de las octavas etéricas de la Luz. Y se vuelven capaces de entrar en contacto con cualquier Maestro con quien experimenten el sentimiento de Amor Divino en un momento dado. Este sentimiento de Amor, verdadero Amor, Amor Divino, cuando es experimentado por ustedes, es una señal de que están listos para comunicarse con nuestro mundo. Este mismo sentimiento de Amor crea para ustedes una defensa absolutamente impenetrable contra los ataques de cualquier fuerza y energía negativas y de cualquier individuo que se ha sometido a las acciones de estas fuerzas.

Es por esto que es muy fácil identificar la dirección de su movimiento. Si experimentan un sentimiento de Amor, gozo y paz sin razón, se están moviendo en la dirección correcta. Están listos para abrazar al mundo entero y están listos para dar su ayuda a todo el planeta. Son poseídos por una generosidad y felicidad sin razón y desean dar más y más de su Luz y su Amor, entregar su Amor al mundo y no pedir nada a cambio. Y si al contrario, han perdido su camino y van en la dirección incorrecta, sienten una deficiencia de Amor y como consecuencia de esto, desconfianza, miedo y condenación. Cualquier persona llena de Amor diferirá tanto de ustedes por sus vibraciones, que sentirán irritación hacia él. Pueden ver que el criterio de impecabilidad de su Camino es muy simple. Ya sea que experimentan el sentimiento de Amor o no lo experimentan. Pero ya que un porcentaje muy pequeño de la gente en la tierra puede sentir este noble sentimiento, pueden formarse una opinión acerca del número de personas que se mueven en la dirección correcta.

Si se han acostumbrado a sentir el Amor, percibirán la ausencia de Amor como una seria deficiencia. Cuando carecen de Amor, inmediatamente lo sienten. Tengo que revelarles un secreto de que cuando pasan a través de las pruebas en su Camino, el sentimiento de amor se bloquea. En este caso, sus vibraciones

decrementan y se zambullen en un estado irreparable y se vuelven objeto de sentimientos negativos típicos de su mundo que todavía están presentes en su aura en la forma de energías negativas imperfectas.

Sin embargo, el mismo acto de pasar a través de pruebas en su Camino es un elemento vital y necesario. Sus pruebas son exámenes para ustedes. Es muy fácil vivir su vida y tomar decisiones correctas cuando sus vibraciones son armoniosas y elevadas. Pero cuando entran en las mismas situaciones en un estado de conciencia sin armonía, encuentran difícil tomar la decisión correcta.

Este es como un examen de las tablas de multiplicar. Recuerden que era difícil para ustedes dar la respuesta de cinco por seis u ocho por siete cuando estaban frente a la clase y todos estaban mirándolos, mientras que cuando estaban en su casa en un lugar tranquilo podían contestar la pregunta sin problemas.

Las pruebas son necesarias para permitirles tomar la decisión correcta en cualquier situación de la vida. Deben siempre escoger el Camino más verdadero, el más Divino. No importa qué tan fuerte sea la ilusión que los envuelve, deben siempre recordar que hay otra Realidad Superior. Y esta Realidad es su Hogar genuino. Son sólo extranjeros en este mundo. Y, cuando pasen a través de

sus pruebas con éxito, el sentimiento de Amor inmediatamente regresa a ustedes. De esta forma pueden siempre entender si han pasado su prueba y qué tan rápida y exitosamente lo han hecho.

Muchos de ustedes expresan el deseo de servir a las Huestes Ascendidas. Muchos de ustedes son bastante sinceros en su impulso. Pero no olviden que antes de que se les permita manejar un carro, un tren o un avión deben ser entrenados y pasar un examen para que se les de el derecho de manejar. Lo mismo ocurre antes de que se les confíe un servicio importante. Se les ofrece un entrenamiento y pasar una serie de exámenes finales.

Sin embargo, después de que las pruebas y exámenes empiezan, la mayoría de las personas olvidan su deseo de servir a las Huestes Ascendidas y a la humanidad de la tierra. Fallan sus pruebas y no pasan los exámenes finales. Después se sorprenden mucho de que expresaron su voluntad de servir y fueron rechazados.

¿Cómo podemos confiar en ustedes y confiarles una tarea responsable si no son capaces de recordar ni por unos momentos sus peticiones y deseos expresados ante el altar? Muchos individuos se asustan tanto con sus pruebas y exámenes de vida, que están listos para renunciar a sus peticiones, sus juramentos y promesas hechas ante el altar y en sus cartas dirigidas a nosotros. Y cuando en algún tiempo ellos otra vez recuerden su deseo de servir, se ha perdido la oportunidad- los ciclos cósmicos y los términos terrestres ya no permiten empezar un nuevo ciclo de iniciaciones. Es muy triste que muchos de nuestros discípulos pierdan una oportunidad tras otra y toda su vida pase en vano desde el punto de vista del desarrollo del alma.

Por lo tanto, deben estar listos. Cuando llegue su turno de pasar pruebas e iniciaciones, no se salgan del Camino escogido. Traigan a la mente el sentimiento de Amor que los guía y que fue la estrella que los dirige y en cualquier situación de vida traten de encontrar la decisión que los ayudará a obtener de nuevo su sentimiento de Amor.

No hay pruebas fáciles y no hay pruebas y exámenes sin dolor. Pero así es la Ley de este universo. Deben pasar a través de las pruebas necesarias antes de que se les confíe un servicio. Y recuerden: **Â no hay pruebas que sean imposibles de pasar. No**

son probados con más de lo que pueden soportar, aún si están casi en el límite de sus poderes y habilidades.

YO SOYÂ Maitreya con Amor hacia ustedes

Â

LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION